

BILAN ANIMATION PROJET D'ACTION 1^{ER} GANT à Béthune

Le collège Saint Vaast de Béthune a organisé le mercredi 12/12/2019 une formation UGSEL de jeunes officiels en Boxe. Un effectif croissant qui montre l'intérêt et l'engouement pour cette activité de percussion. Cette journée a pour objectif de former les élèves à divers rôles sociaux passant de boxeurs, coach ,arbitre, juge, chronométrateur sans oublier les assauts répétitifs. Une journée très chargée. Un grand BRAVO à nos jeunes pour leur engagement et leur sérieux.

Suite au Régional en février.

M GUERIN